

B-LDK57 Lennart Hönicke (KV München)

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.2. offene Plätze (31 Delegierte, 16 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Servus zusammen,

Mein Name ist Lennart Hönicke, ich bin 22 Jahre alt und bewerbe mich hiermit als Delegierter für die Landesdelegiertenversammlung.

Ich studiere Politikwissenschaften an der Technischen Universität München und bin beruflich in der nachhaltigen Entwicklung von Stadtquartieren beim Fraunhofer-Institut tätig. Während meines Studiums engagiere ich mich in der Hochschulpolitik und bin Delegierter im Bayerischen Studierendenrat, wo ich mich in der Arbeitsgruppe Nachhaltigkeit für klimafreundliche Universitäten einsetze. Außerdem bin ich Mitglied der Steuerungsgruppe des BayZEN, des Zentrums Hochschule und Nachhaltigkeit Bayern, welches Hochschulakteur*innen dabei hilft, die nachhaltige Entwicklung an bayerischen Hochschulen zu verbessern.

Für mich stehen folgende Kernthemen im Mittelpunkt: Die Vorantreibung der Energiewende in Deutschland ist eine dringende Priorität, um eine nachhaltige Zukunft zu sichern. Gleichzeitig ist der entschlossene Kampf gegen rechtsextreme Tendenzen unerlässlich, um die Grundwerte unserer Gesellschaft zu verteidigen. Ebenso ist mir eine menschenrechtsorientierte Flüchtlings- und Integrationspolitik wichtig, die den Schutz und die Würde jedes Einzelnen gewährleistet.

Meine Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz ist motiviert durch den Wunsch, eine starke Stimme für München zu sein und die lokalen Perspektiven auf die Landesebene zu heben. Der direkte Dialog mit den Ortsverbänden sowie der kontinuierliche Austausch mit dem Kreisverband sind mir ein besonderes Anliegen, da sie die Grundlage für eine repräsentative und effektive Interessenvertretung bilden. Die Landesdelegiertenkonferenz eröffnet nicht nur die Gelegenheit, tiefere Einblicke in die Parteistrukturen zu gewinnen, sondern auch die Plattform, um ein bayernweites Netzwerk zu knüpfen. Es ist mein Ziel, durch den Austausch mit Delegierten aus allen Ecken des Freistaats gemeinsam an Lösungen zu arbeiten.

Mit klimafreundlichen Grüßen,

Lennart Hönicke



Alter:

22

Geschlecht:

männlich